
一 般 質 問 通 告 表 

 

平成３１年第１回定例会 

質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

１ 一問

一答 

  ５番 山 本   英 君  １ 水道法改正について（市長） 

  ２ 自然体験型の観光について（市長） 

  ３ 空き家対策について（市長）   (１) 空き家の現状について   (２) 特定空家の認定基準について   (３) 代執行、略式代執行について 

  ４ 宿毛九州間のフェリーの今後について（市長） 

  ５ 我が国の安全保障について（市長）   (１) 国の在り方について   (２) 自衛隊誘致について 

 

２ 一問

一答 

 １０番 野々下 昌文 君  １ 市内の浸水対策について（市長）   (１) 市内街区の浸水対策について 

  ２ 公立小中学校の体育館と特別教室への空調設備の設置について(教育長)   (１) 普通教室への設置計画について   (２) 体育館・特別教室への空調設備の設置について 

  ３ 高齢者保健福祉計画について（市長）   (１) 第７期宿毛市高齢者保健福祉計画及び宿毛市介護保健事業計画の中      での地域包括ケアシステムについて   (２) 認知症対策について 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

   ４ 風疹対策について（市長）   (１) 対象者数・抗体検査と予防接種方法について 

  ５ Ｎｅｔ１１９緊急通報システムの導入について（市長）   (１) 本市の取り組み状況について   (２) 対象者数について 

 

３ 一問

一答 

  ８番 山 戸   寛 君  １ 宿毛市における小中学校整備ＰＦＩ事業について（市長、教育長）   (１) ＰＦＩ採択可能性調査の段階について    ア 校舎建設事業費の算定について   (２) 優先交渉権者決定の段階について    ア 情報非開示で進められた理由について    イ 要求水準書策定について    ウ 「宿毛市における小中学校整備事業審査講評」について   (３) 契約から建築工事完了までの段階について    ア 契約金額について    イ 設計並びに工事の実行体制について    ウ 設計並びに工事の監理体制について   (４) 建設終了後の維持管理の段階について    ア 維持管理計画について    イ 維持管理費用の支払い計画について   (５) 資金計画について    ア 事業費財源（国庫等補助金、起債、一般財源）について    イ 事業費支払い、平準化の割合・効果について    ウ 今後の公債比率の上昇について   (６) 市長の政治姿勢について 

 

４ 一問

一答 

  ６番 髙 倉 真 弓 君  １ 虐待・いじめの現状、対策について（市長、教育長）   (１) 宿毛市の取り組みについて   (２) 教育現場における現状、対策について 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

   ２ 観光事業について（市長）   (１) お魚しゃぶしゃぶの現状と今後の取り組みについて 

  ３ オランダとのホストタウンに係る交流事業等について（市長） 

  ４ 環境問題について（市長）   (１) 新設加工場の施設環境について 

  ５ 平成３０年７月豪雨災害等の状況について（市長）   (１) 公共土木施設等の復旧について   (２) 被災した方への支援内容について 

 

５ 一問

一答 

 １１番 松 浦 英 夫 君  １ 防災対策について（市長）   (１) 避難タワーの建設について 

  ２ 水産振興について（市長）   (１) 養殖業の位置づけについて   (２) 養殖業への支援について   (３) 庁内体制の確立について   (４) 水産改革関連法について   (５) 高知県１漁協構想について 

 

６ 一問

一答 

  １番 川 田 栄 子 君  １ 猫問題解決について（市長）   (１) 野良猫に関する取り組みについて    ア 本市での野良猫の数と捨て猫の場所の現状把握調査について    イ 行政の役割について    ウ 県からのポスター活用について    エ 本市の代表的な取り組みと成果について    オ ＴＮＲへの取り組みについて    カ 老人等の多頭崩壊の支援について 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

    (２) 地域猫活動支援事業について    ア 高知県地域猫活動支援事業の推進について 

  ２ ＰＦＩ事業について（市長、教育長）   (１) ＰＦＩ事業の検討について    ア 教育委員会で合築についての議論の内容について    イ 市と業者の垣根について    ウ ＰＦＩ導入と教育の合築を適切とした理由について    エ 議会説明について    オ ２社の提案書について    カ 合築に対する学校現場の声について    キ ＰＦＩに期待するものメリット、デメリットについて    ク 良い建物と合築と教育問題について    ケ 審査委員会７人について 

  ３ 職員の酒気帯び運転について（市長、教育長）   (１) 上層部の責任について 

 

 


